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文責：三嶋

５日(水)５校時に行った発表集会の１・２年生

の発表を紹介します（３年生は前号で紹介済み）。

３Ａ ＊＊＊＊さん ３Ｂ ＊＊＊＊さん

※ ３年生の発表内容は前号で紹介済みです。

１Ａ ＊＊＊＊さん １Ｂ ＊＊＊＊さん

発表集会 ２月
～今年度の振り返りなど～

【１年Ａ組 ＊＊＊＊】
「タイ王国訪問の報告」
今回、タイの訪問では初めての事がたくさん

あり、とても貴重な時間になりました。タイに
行くのは初めてだったのでドキドキしていたけ
れど、楽しく過ごすことができました。
タイに行って印象に残ったことは２つありま

す。１つ目は寺院です。私は最初、タイが仏教
国だと知ってはいたけれど、日本のような寺院
はあまりないと思っていました。しかし、現地
では数十分でいろいろな寺院に行けると知り、
驚きました。そして、私にとって「ワットヤイ
チャイモンコン」を訪れたことは、一生の宝物
になりました。ワットヤイチャイモンコンには
たくさんの仏像があり、木に埋もれた仏像の頭
もありました。このような興味深いことをたく
さん知ることができたことを忘れません。また、
日本とタイの寺院には、たくさんの違いがある
ということもわかりました。
２つ目はタイの料理です。タイの料理はタイ

にしかない料理もあれば、中華料理に近い料理
もありました。トムヤムクンなどのナンプラー
が入っている料理は、独特の味がして驚きまし
た。でも、「ソンブーン」というお店で食べた
蟹カレーや野菜炒めは中華料理に近くておいし
かったです。そして、タイ料理にはとても甘い
料理もありました。特にココナッツスープは初
めて食べた味で、とても甘いことに驚きました。
そして、タイに行って楽しかったことがもう

１つあります。それは学校訪問です。クリスチ
ャンカレッジでは、緊張したけれど生徒の皆さ
んが日本語や英語で助けてくれました。そのお
かげで、とても楽しく交流することができまし
た。また、学校の歴史についてたくさん学ぶこ
とができてうれしかったです。ワッタナーウィ
タヤーアカデミーでは、女子生徒の皆さんと協
力してパッタイなどのタイ料理が作れてよかっ
たです。

今回行ってみて、たくさんの新しいことを学
ぶことができました。それをしっかりとこれか
らの生活にいかしていきたいです。ありがとう
ございました。

【１年Ｂ組 ＊＊＊＊】
「僕が頑張ったことと

これから頑張りたいこと」
僕が頑張ってきたことは部活動です。僕は４

月からバスケットボール部に入部しました。初
めのころは、たくさん走ったり怒られたりして
「いやだな」と思うこともあったけれど、練習
していくうちにドリブルやシュートができるよ
うになってきて、試合でもその成果を発揮でき
るようになりました。これからは、新しく入っ
てくる１年生にも教えられるように頑張ってい
きたいです。
僕がこれから頑張りたいことは、部活動と勉

強の両立です。部活動の練習では、ドライブや
速攻、ミドルシュートなどいろいろなプレーが
できるようになりたいです。そして、試合では
チームのために全力で走れる選手になりたいと
思います。
勉強では、特にテスト勉強に力を入れていき

たいと思います。前回のテストで、勉強した分
だけ結果に表れることを知ったので、家に帰っ
たらまず、自分の苦手なところや分からないと
ころから勉強するようにして、テストに臨みた
いと思います。

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



２Ａ ＊＊＊＊さん ２Ｂ ＊＊＊＊さん

生徒発表の後に、生徒会代表から箕面市訪問と

市中学生会議の報告がありました。

２Ａ ＊＊＊＊さん ２Ａ ＊＊＊＊さん

○秋田県サッカー協会

2024年度 三種ベストイレブン ２月２日

＊＊＊＊（３Ａ ブラウブリッツ秋田）

○第65回秋田県児童生徒美術展 １月８日

＜佳作：立体の部＞ ＊＊＊＊(１Ａ)

＊＊＊＊(１Ａ) ＊＊＊＊(１Ｂ)

＊＊＊＊(２Ａ) ＊＊＊＊(３Ａ)

＜佳作：平面の部＞ ＊＊＊＊(３Ｂ)

＜入選：立体の部＞ ＊＊＊＊(１Ｂ)

＊＊＊＊(１Ａ) ＊＊＊＊(２Ａ)

＊＊＊＊(２Ｂ) ＊＊＊＊(３Ａ)

＜入選：平面の部＞ ＊＊＊＊(３Ｂ)

【２年Ａ組 ＊＊＊＊】
「２年生で頑張ったことと

３年生で頑張りたいこと」
この１年を振り返ってみると、本当に楽しい

１年だったと思います。職場体験を行ったり、
球技大会ではバスケで優勝できたりしたことが
嬉しかったです。西中祭では、科学部の発表を
頑張りました。前日祭では３年生が行っていた
書道パフォーマンスがすごくかっこよかったで
す。私も習字を習っているので、来年やってみ
たいと思いました。
色々あった１年でしたが、特に思い出に残っ

ているのは合唱コンクールです。私は去年に引
き続き、伴奏を担当しました。本番が近づくに
つれて練習にも熱が入ってきました。しかし結
果は優良賞となり、とても悔しい思いをしまし
た。＊＊先生に「＊＊のピアノは力強くていい
なぁ」とほめてもらえたことが嬉しかったし、
自信になりました。
私も３年生の＊＊さんのような人を引きつけ

る伴奏ができるように、来年は頑張ってベスト
ピアニスト賞をとりたいです。
３年生で頑張りたいことは受験勉強です。定

期テストや毎月ある確認テストを大切にし、毎
日コツコツ勉強していきたいです。特に数学と
理科が苦手なので、今よりもっと勉強して、自
分に合った勉強法を見つけていきたいです。科
学部では、毎年県大会に出場してきたので、来
年も良い賞をとれるように頑張って研究してい
きたいです。
２年Ａ組で過ごせる時間も残り少なくなって

きました。一日一日を大切にして、毎日たくさ
ん笑って楽しく過ごしていきたいです。

【２年Ｂ組 ＊＊＊＊】
「今までの反省とこれからの抱負」
私が今年の思い出に残っていることや反省、

これからの抱負を発表します。
私の思い出に残っていることは学校行事で

す。一番新しい行事といえば球技大会です。私
はバスケの女子だけの試合に出て、あまり活躍
できていなかったなと思います。ですが、球技
大会があったおかげでクラスで団結できるよう
になりました。
そして、もう一つ思い出に残っていることが

あります。それは部活動です。
部活動では、冬のアンサンブルコンテストや

吹奏楽祭という人前で演奏する機会が多かった
一年だったと思いました。アンサンブルコンテ
ストでは結果はどうあれ全力で演奏できたと思
ったし、吹奏楽祭では他校の人たちと演奏する
機会があって色々学べたことがあったなという
演奏会でした。

次に反省を発表します。今年度の反省は勉強
と部活動です。
勉強では、自分の続けやすい勉強を見つけ出

せず、途中でやめてしまうことが多く、テスト
でも目標の点数に届かないというのがほとんど
でした。そのため、今からでも続けやすい方法
を見つけて勉強にいかしたいです。
そして部活動では楽器を吹いているときに自

分は音量を出しているつもりが、聴いている人
にとっては聞こえないということがあるので、
これからはそこを気をつけたいと思いました。
最後に抱負を発表します。私の抱負は「努力」

です。わけは努力をすれば今までより良いこと
が増えると思うからです。
これらを大事にしてこれからの学校生活も頑

張ります。



１月にご協力いただいた立志三訓カードの集計

結果をお知らせいたします。どの項目も４点満点

での評価をしていただき、平均を求めて６月の同

項目と比較した資料です。

質 問 項 目 生徒６月平均 生徒１月平均 保護者6月平均 保護者１月平均

増減 増減

１ 自分には良いところがあり、持ち味を生か ３．２ ３．４ ３．３ ３．５

した生活をしている。 ＋０．２⇑ ＋０．５⇑

２ 将来の夢、目標や希望に向かって努力して ３．２ ３．４ ３．０ ３．３ 希

いる。 ＋０．２⇑ ＋０．３⇑

３ ふだんの生活や社会に出たときに役立つよ ３．１ ３．４ ３．０ ３．３ 望

う勉強している。 ＋０．３⇑ ＋０．３⇑

４ 生活の中で課題解決のために、ＳＤＧｓに ２．９ ３．１ ２．７ ３．０

取り組んでいる。 ＋０．２⇑ ＋０．３⇑

５ 相手の立場を考えて周りと協力しながら行 ３．４ ３．６ ３．５ ３．６

動することができる。 ＋０．２⇑ ＋０．１⇑

６ 人が困っているときは進んで助けている。 ３．４ ３．５ ３．４ ３．６ 友

＋０．１⇑ ＋０．２⇑

７ ふだんの授業で友だちと話合う活動を通じて、 ３．４ ３．４ ３．２ ３．４ 情

考えを深めたり広げたりすることができている。 ０ ＋０．２⇑

８ 個性や人権を尊重し、価値観の違いを認めながら、友だちの ３．３ ３．４ ３．３ ３．５

考えを受け止めて自分の考えを伝えることができる。 ＋０．１⇑ ＋０．２⇑

９ 自分の力を伸ばすために授業と家庭学習を ３．１ ３．３ ３．０ ３．２

頑張っている。 ＋０．２⇑ ＋０．２⇑

10 部活動や苦手なこと、困難なことにも粘り ３．３ ３．４ ３．２ ３．４ 鍛

強く挑戦している。 ＋０．１⇑ ＋０．２⇑

11 授業やふだんの学校生活の中で、課題解決に向けて、学んだ ２．９ ３．０ ２．９ ３．０ 錬

ことを活用したり根拠をもって説明したりしている。 ＋０．１⇑ ＋０．１⇑

12 地域や社会を良くするために何をすべきか ２．８ ３．０ ２．７ ３．０

考えている。 ＋０．２⇑ ＋０．３⇑

○ 10月に引き続き、一定の評価をしていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

○ 10月に唯一、生徒平均が下がった「７」も協働的な学習の改善や充実に努めて改善しております。

○ 10月に向上したものの比較的低調だった「４」や「12」も、再度ＳＤＧｓの取組やキャリア講話

から学んだことを地域や社会のために生かす取組を想起する活動を設定して改善しております。

７日(金)に、第３回学校運営協議会を開催しま

した。委員の皆様には２校時の授業をご覧いただ

いた後、今年度のコミュニティ・スクールの成果を振り返り、今後へのご助言を頂戴しました。

「大変主体的である」「先

生と生徒の関係性が良い」

「成果が上がっている」な

どのご意見をいただきまし

たので、今後の学校運営に

【１Ｂ：理科】 【２Ａ：美術】 【３Ｂ：家庭科】 いかしてまいります。

立志三訓カードの結果より

高評価に感謝です

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練


